
COMITE DE DIRECTION 

Réunion du Jeudi 12 OCTOBRE 2023 à 18H30 

Sous réserve d’approbation par le Comité de Direction 

Président : M. GIROUD-GARAMPON 

Présent(e)s : Mme BRAULT - MM. BOUAT – BOULORD - BOURGEOIS -BUOSI - CHASSIGNEU – 
CICERON – COCHARD – DA CUNHA VELOSO - MALLET - MAZZOLENI - MONIER - MONTMAYEUR - 
NASRI –TRUWANT– SOZET - VACHETTA –. 

Excusés : MM. SCELLIER- ISSARTEL 

Absent : M. HESNI  

Assistent : M. CARRETERO –SABATINO 

ORDRE du jour : 

1. Approbation du PV du Comité de Direction du 8 septembre2023 

2. Courriers et informations diverses 

3. Economie d’énergie et matchs le samedi soir 

4. Règlement Intérieur pour les membres du CD et commissions 

5. Etude des vœux 

6. Présentation des comptes (Trésorier) 

7. Questions diverses  

 

1. Approbation du PV du Comité de Direction du 8 septembre2023 

Aucune remarque quant au compte-rendu du PV du comité de direction du 8 juillet 2023 

Approbation à l'unanimité. 

• Hervé GIROUD GARAMPON rappelle la présence de membres du Comité de direction le 6 
novembre à EQUINOXE – LA TOUR DU PIN dans le cadre du développement du football féminin. 
(Gérard BOUAT, Jacques ISSARTEL ont assuré de leur présence) 

 

2. Courriers et informations diverses 
• Invitation du club de LIERS à CHAMPIER, le 12 novembre à 10h30 inauguration du terrain 

d'honneur : Guy CHASSIGNIEU, Jean-Luc COCHARD, Fabien CICERON et Hervé GIROUD-

GARAMPON seront présents.  

• Le président lit le courrier d'une maman, sa fille ayant signé dans un nouveau club mais les 

conditions ne leur convenant pas, elles souhaitent un retour au club d'origine. La maman souhaitant 

récupérer la cotisation versée dans le premier. Le président, dans son courrier réponse, rappelle à 

cette dame que le paiement de cotisations est un acte entre le club et la personne qui signe la 

licence. Le district ne pouvant s'immiscer dans le fonctionnement des clubs 



• Football écologie mardi 24 10 au stade des Alpes. Le district  décline  l'invitation parce que 

cela existe dans le P.E.F. (Programme Educatif Fédéral) et que des interventions ont été faites 

dans certains clubs la saison dernière avec la participation d’une diéteticiene. 

• Rappel du courrier de l'UOP  et du courrier retour de la mairie via le Directeur Sport 

Jeunesse Evénementiel et Vie Associative qui rappelle le partenariat entre la ville de ST MARTIN 

D'HERES et les associations sportives signé en 2011. Courrier qui indique qu'il n'y a pas lieu de 

modifier les décisions de 2011 

• Courrier de Fred MAISSA du FC Échirolles qui propose une visite du district à ses jeunes 

joueurs dans le cadre du projet "je jongle avec les institutions du Football Club Echirolles".  

Le comité de direction est ok sur le principe mais demande au club de bien vouloir apporter des 

précisions supplémentaires pour organiser cette visite (nombre d'enfants, tranche d'âge, dates …). 

Le district est en attente de complément du club d'Échirolles.  

• FUTSAL G.F.38 adresse un courrier qui demande des arbitres en D1 FUTSAL. Le courrier 

précisant qu'il y a  toujours eu des arbitres FUTSAL présents. Or,  le président a fait des recherches 

La saison avec le plus grand nombre d'arbitre futsal a été de 7 arbitres futsal mais 5 ne donneront 

pas suite à leur demande de licence.  

Pour compléter la réponse, Guy CHASSIGNIEU rappelle que depuis août, il a dû trouver un gymnase à 

ce club nouvellement créé, mais que ce club que ce gymnase ne peut accueillir que les joueurs, les 

dirigeants et les officiels. Aucun spectateur n'est toléré.  

• Hervé GIROUD GARAMPON lit le courrier d’une présidente de club qui n'a pas encore 

compris le fonctionnement et le rôle du district. 

Hervé GIROUD-GARAMPON et Michel VACHETTA se sont chargés de lui répondre.  

• Hervé GIROUD-GARAMPON présente l’échange de courrier  avec le Dauphiné Libéré suite 

à la douloureuse affaire dans l'enceinte du parc des sports de St-BARTHELEMY-DE-

BEAUREPAIRE et les titres discréditant le football.  

Le football n'était absolument pas lié à cette affaire contrairement à ce qu'on peut comprendre 

au travers divers titres et articles du journal.  

• Une réponse négative a été donné à Profession Sport 38 qui souhaitait mettre en relation 

deux jeunes candidats à l’apprentissage dans le cadre d'un parcours de formation menant à la carte 

professionnelle d'éducateur sportif.   

 La rencontre a montré que ces jeunes n'avaient aucune connaissance avec le football et son 

organisation et devaient voir auprès de clubs car le district ne pouvait pas répondre aux besoins de 

ces jeunes.  

• Lecture du courrier de Philippe Diallo, président de la F.F.F. qui rappelle la décision du 

Conseil d'État du 29 juin 2023 et les interdits sur les terrains de foot. Le courrier du président de la 

FFF a été transmis à l’ensemble des clubs et des officiels qui se doivent de faire respecter l’article 1 

des statuts de la FFF. 

•  Le comité de direction rappelle que la révocation d'un arbitre se fait en début de saison, 
avant le premier match officiel et non en cours de saison.  



• Hervé GIROUD-GARAMPON, Michel VACHETTA et Marc MONTMAYEUR ont reçu le 

président du club de Voreppe, ainsi que l'adjoint chargé des sports de la commune. La discussion a 

tourné autour de l'organisation des matchs, du besoin de sécurisation et par conséquent de 

l'obligation de résultats pour la sécurité des officiels et des clubs visiteurs. 

• Le courrier du club de GIERES nécessite une intervention et des explications de Gérard 

BOUAT quant à la gestion des U10 / U11  

• Hervé GIROUD-GARAMPON informe que lors du dernier conseil de ligue, il a demandé et a 

obtenu que lors de demande d’entente entre des clubs de notre district et de districts voisins, 

l’accord des deux districts soit donné avant validation par le district gestionnaire. 

Deux ententes, ESTRABLIN féminine avec la SEVENNE, CVL 38 avec la SEVENNE toujours en 

U20, ces clubs n'ont pas joué le jeu avec le district n’ayant fait aucune demande préalable voire 

ayant eu une réponse défavorable. 

Service civique : à ce jour, une seule candidature. La date de clôture des inscriptions est 

reportée au 20 octobre 

 

3. Economie d’énergie et matches le samedi soir 

Lecture du courrier d’un maire du département s'étonnant de la tenue de match de football  en 
nocturne. 

Le district est conscient que les terrains éclairés le samedi soir n’engendrent pas d'économie 
d'énergie. Il en est de même pour les gymnases ou autre terrain de sport. 

MAIS, ce n'est pas la gestion du district mais bien la gestion des mairies. Le district n'a pas à 
intervenir. Les mairies gèrent leurs installations.  

 

4. Règlement Intérieur pour les membres du CD et commissions 

Accepté à l'unanimité et sera présenté à l'Assemblée générale pour adoption le 17 novembre 
2023.  

5. Etude des vœux 

Laurent MAZZOLENI présente les vœux qui seront soumis au vote à la prochaine Assemblée : 

Voir Parution sur PV Spécial Assemblée Générale 

6. Présentation des comptes.  

Fabien CICERON, trésorier, comme il en a pris l'habitude, fait un exposé clair, détaillé et précis du bilan 
2022-2023. 

Bilan adopté à l'unanimité. 

Documents publiés sur le  prochain PV spécial AG.  

7. Questions diverses  

• Michel VACHETTA expose la situation en U15G, avec une explosion des inscriptions 
d'équipes, ce qui engendre une réorganisation de la 2ème phase.  

U15 : Montées et descentes D2, D3 à la fin de 1ère  phase :  
Cette saison, le nombre total d’équipes dans la catégorie est de 135 équipes dont 88 en D3 et 30 en D2.  



A la fin de la 1ère phase seront maintenues, les 3 premières équipes des 5 poules de D2, soient 15 équipes 
et seront promues en D2, les 15 équipes terminant à la première place de leur poule de D3. 
Le comité de direction valide à l'unanimité la proposition de la commission sportive.  

 
Pour la saison 2024-2025 :  

La commission sportive propose :  
 2 poules de D1 à 12 équipes  
 et une première phase de brassage en D2 et D3  

Puis en seconde phase :  
 4 poules de D2 à 12 équipes  
 X poules de D3 
 X poules de D4. 

 
Concernant le projet saison 2024-2025 il sera joint au vœu présenté par un club et débattu lors de 
l’assemblée générale du 17 novembre pour pouvoir être effectif dès la sasion 2024-2025 si il est accepté 
par les clubs.  
 

• Riad NASRI, représentant des arbitres au comité de direction demande s'il est possible que 
cette saison deux arbitres, que leur club n'a pas conservé, bénéficient d’une dérogation pour ne pas 
avoir à passer 4 ans en indépendant. 

Le président du district interpellé par un de ces arbitres lors du stage de début de saison a, 
comme il s’en était engagé, interrogé les instances supérieures qui ont donné une réponse 
négative, s’appuyant sur une décision de la Commission Fédérale des Recours et 
Contentieux de 2018. 
Le président propose au représentant des arbitres de faire remonter un vœu par le biais de 
l’Unaf régional voire national   

 
• Riad Nasri fait remarquer que les règlements internes à la C.D.A. ne sont pas respectés. Il 

est écrit que, tout arbitre non présent à la plénière de Septembre, ne peut doubler les désignations 
un même week-end et que ce n'est pas le cas.  
Malgré un manque évident d'arbitres, le comité de direction décide d'appliquer la règle dès le lundi 
16 octobre. Ceci concerne 25 arbitres.  

• La date du 19 octobre 2024 est retenue pour fêter les 100 ans du District Isère Football.  
 

 

 


